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PRESIDENTE – Prego assessore, pregando l’assessore di rimanere nei tempi previsti che sono 
massimo dieci minuti. 
 
ASSESSORE CAPODIECI –  Presidente, permettimi di illustrare la mia relazione. Comunque nella 
relazione l’emendamento era stato considerato.   
I bilancio di previsione finanziario per il periodo 2021/2023 è stato approvato con 
deliberazione di Consiglio Comunale n. 33 del 28.06.2021. II bilancio di previsione 
presenta una situazione di equilibrio economico-finanziario garantito dalle 
previsioni di stanziamento nel rispetto della normativa di settore e dei vigenti principi 
contabili. 
Successivamente all'approvazione del bilancio di previsione sono state apportate 
variazioni con le seguenti delibere: 
- Delibera di Consiglio Comunale n.  40 del 29.07.2021; 
- Delibera di Consiglio Comunale n.  41 del 29.07.2021. 
La variazione di bilancio nasce dall'esigenza che riguarda le previsioni di entrata e di 
spesa all'andamento della gestione e di attivare progetti sia di parte capitale che di parte 
corrente relativi a trasferimenti vincolati. 
Con la variazione in oggetto vengono proposte le seguenti modifiche. 
Nella parte Entrata, al Titolo II: 
Attivazione immediata del  progetto di adeguamento strutturale degli edifici scolastici 
con specifico trasferimento di euro 200.000,00; 
Progetto di accessibilità alla balneazione per le persona diversamente abili con 
specifico trasferimento di euro 19.988,00; 
Adeguamento dei trasferimenti regionali per il diritto allo studio per complessivi 
euro 38.227,00; 
Adeguamento trasferimento statale per funzioni fondamentali con diminuzioni di 
euro 100.000,00. 
Titolo III: 
Adeguamento  previsione  di  entrata  per  beni  relativi  al  conferimento  della  
raccolta differenziata per euro 15.000,00; 
Adeguamento maggiore entrata per diritti da atti di stato civile e anagrafe, per 
euro 3.000,00. 
Titolo IV: 
Attivazione immediata del  progetto di adeguamento strutturale degli edifici scolastici 
con specifico trasferimento di euro 200.000,00; 
Progetto di accessibilità alla balneazione per le persone diversamente abili con 
specific trasferimento di euro 19.988,00. 
Titolo IX: 

 
Adeguamento capitolo per ritenute Iva da scissione dei pagamenti per euro 
350.000,00; 
Adeguamento capitolo per altre entrate per conto di terzi per euro 20.000,00. 



Tale tipologia di entrata è totalmente compensativa con la parte spesa. 
Nella parte Spesa, titolo I, missione I, adeguamento per circa euro 135.400,00 in 
gran parte dovute all'adeguamento del Fondo di solidarietà alimentare, come da 
trasferimenti relativi al 2021 che erano in parte collegati con il Fondo per le Funzioni 
fondamentali che ha subito la contrazione di cui alla relativa voce entrata. 
La restante variazione è principalmente dovuta ad adeguamenti degli stanziamenti 
della spesa del personale che tiene conto delle cessazioni già previste per il 2021 e 
della effettiva potenzialità di assunzioni nel corso dell'anno sulla base dei bandi di 
concorso appena pubblicati. 
Missione 3, economie di spesa derivanti da adeguamenti della spesa del 
personale  per euro 3.500,00.  Missione 4, si evidenzia una maggiore spesa di euro 
4.597,00 dovuta agli adeguamenti degli stanziamenti regionali da Fondo 0-6 anni. 
Nel titolo II di tale missione si registra la spesa, come da rispettiva entrata, di euro 
200.000,00 per adeguamento strutturale degli edifici scolastici, oltre ad euro 3.557,00 
per  acquisto di attrezzature scolastiche come da specifico trasferimento di parte 
entrata. Questa cifra si riferisce al furto subito al Polo 2, quindi si è chiesto in Regione 
di intervenire e c’è stata questa somma per l’acquisto di materiale. 
Si registra, inoltre, una maggiore spesa, nel Titolo I, di circa euro 2.000,00 per servizi 
ausiliari alla istruzione. 
Missione 5, si evidenzia una minore spesa relativa al maggiore stanziamento per la 
gestione della biblioteca comunale che trova copertura per il periodo effettivo di 
affidamento dell'ultimo trimestre dell'esercizio. 
Si inserisce nella parte spesa un trasferimento di euro 4.602,44 per acquisto di libri, 
come da finanziamento già avvenuto nel corso del 2020; 
Missione 6, si registra una diminuzione di spesa per euro 2.500,00 sulla base delle 
attività da coprire solo negli ultimi due mesi del 2021. 
Missione 7, Si   tratta   sostanzialmente  dell’ importo,   pari  all'entrata,   del  
trasferimento per l'accessibilità  alla  libera  balneazione  dei  soggetti  diversamente  
abili,  per  euro 19.988,00. 
Missioni 8, 9 e10, si  evidenziano  alcune  economie  di  spesa,  oltre  alla  maggiore  
spesa  di  euro 5.000,00 per maggiori costi di biostabilizzazione di CDR,  in parte  
correlati con la maggiore entrata. 
Missione 12. Si evidenzia il forte incremento dei costi per spesa di ricovero di minori in 
istituti, per un importo di euro 115.000,00, oltre all'importo di euro 20.000,00 per la 
compensazione da parte dell'ente dei maggiori oneri per la gestione dell'asilo nido, 
nel mese di settembre 2021, nei confronti delle famiglie che non hanno potuto 
temporaneamente accedere ai buoni regionali. 
Missione 20, al fine di garantire il pareggio dei costi come esposti e di consentire 
all'ente di tenere fede alle obbligazioni assunte, si rende necessario un prelevamento 
dal fondo di riserva  
di euro 26.670,00, comunque inferiore al 50% dello stanziamento complessivo. 
Missione 99, Titolo 7, con esatta corrispondenza con il Titolo IX della parte entrata, si 
adegua il capitolo per ritenute Iva da scissione dei pagamenti per euro 350.000,00 ed 
il capitolo per altre entrate per conto di terzi per euro 20.000,00. 
Si evidenzia puntualmente come la movimentazione e l’adeguamento di diverse poste di bilancio non 
alterino alcun equilibrio di bilancio e, nelle somme più rilevanti si aggiungono alla programmazione 
dell’ente con particolare riferimento ad alcuni interventi per investimenti totalmente finanziate con 
relativi contributi vincolati, registrati nella parte entrata del bilancio. 
Le diverse esigenze gestionali, per obbligazioni che l’ente è stato in parte tenuto ad assumere, come la 
spesa per ricovero di minori in istituti, sono divenute indifferibili ed hanno comportato una revisione 
della parte spesa sostenibile in virtù del minore periodo di gestione che rimane nel corso di questo 
esercizio. 



 Si tratta, come dichiarato dal competente Responsabile, di variazioni assolutamente necessarie al fine di 
garantire l'efficacia e l'efficienza della gestione dell'Ente in considerazione delle obbligazioni assunte. 
La variazione in oggetto garantisce il rispetto degli equilibri di bilancio, con 
particolare riguardo agli equilibri economico-finanziari e il rispetto degli equilibri di 
cassa. 
Si specifica che la presente variazione di bilancio si rende assolutamente necessaria 
al fine di garantire l'efficacia e l'efficienza della gestione dell'Ente in considerazione 
delle obbligazioni assunte nel rispetto e per la salvaguardia degli equilibri generali di 
bilancio. L’ Organo di revisione, dott. Goffredo, esprime parere  favorevole sulla proposta di 
deliberazione inerente la variazione di bilancio di cui all’oggetto. 
Riguardo ai trasferimenti Statali e Regionali per il Diritto allo Studio, tengo a precisare che, grazie al 
lavoro attento degli Uffici, sono stati intercettati trasferimenti ministeriali per l’ acquisto di opere 
librarie, contributi regionali per il servizio mensa e per il servizio trasporto, contributo per la prima 
anticipazione per la scuola paritaria, rimborso mensa per maggiori costi dovuti al COVID, rimborso 
straordinario per sopperire alla strumentazione trafugata nel furto subito dal Polo 2 di Trepuzzi. La 
nostra attenzione continua  nella direzione di mantenere invariati i costi dei servizi a favore de 
minori e delle famiglie già provati dalla crisi pandemica. 
Il nostro lavoro è stato svolto su vari aspetti da un lato accentuando lo sforzo di razionalizzazione ed 
efficicientamento dell’attività amministrativa, la lotta all'evasione, l'impegno per attrarre risorse esterne, 
nonostante la crisi pandemica, e dall'altro ci si è impegnati ad attivare tutte le azioni  necessarie per 
aumentare la capacità di investimento che ha rappresentato, rappresenta e rappresenterà una delle 
priorità per  contribuire alla ripresa, governare meglio e  rendere più giusta ed equa la nostra azione 
politica  nella nostra città. 
Inoltre abbiamo sempre dimostrato  attenzione verso le fasce deboli , le disabilità,  attenzione 
dimostrata anche con l’ abbattimento delle barriere architettoniche, come la piattaforma realizzata a 
Casalabate, attenzione verso le famiglie in difficoltà, gli esercizi commerciali in sofferenza, da ultimo i 
rimborsi TARI per le utenze domestiche  e non domestiche e con espresso riferimento al 
settore dei servizi sociali, che vede in qualche modo esplodere la spesa per istituzionalizzazione 
di minori e in qualche caso di genitori. 
In tale settore l'ente è fortemente impegnato ad individuare progetti alternativi di 
sostegno sul territorio di concerto con le istituzioni preposte che hanno già dato il loro 
assenso. 
E’ stato possibile raggiungere tali obiettivi grazie all’impegno di una macchina amministrativa che, come 
ho già sottolineato più volte, pur essendo sottodimensionata… 
 
PRESIDENTE – Si appresti a concludere, assessore.   
  
ASSESSORE CAPODIECI – Ho quasi finito. …nel numero ha reso possibile tutto ciò. 
I bandi di nuovi concorsi sopperiranno alla forte ed impellente necessità di nuove 
risorse di personale con profili professionali che siano più adeguati alle attuali 
incombenze sempre più specialistiche richieste all' interno degli enti locali. Ciò consentirà 
una maggiore programmazione anche dei procedimenti e degli adempimenti nel massimo 
rispetto delle più recenti norme del settore. 
Ritengo necessario evidenziare quanto le importanti politiche di bilancio finora adottate 
abbiano portato ad un reale equilibrio economico-finanziario con un taglio di tutte le spese 
discrezionali e la copertura delle spese necessarie a garantire una gestione corretta sulla base 
delle reali risorse disponibili. 
L’intera Amministrazione comunale ha affrontato la gestione della cosa pubblica nella totale trasparenza 
e con la ferma volontà di voler dare alla cittadinanza tutti quei servizi ed interventi tesi a migliorarne la 
qualità della vita. 



Ci siamo adoperati con costanza e con rettitudine e lo continuiamo a fare fino alla fine del nostro 
mandato. Con i 200 mila euro per le Scuole continua la nostra azione di messa in sicurezza degli edifici 
Scolastici, ad oggi tutti oggetto di rigenerazione. 
Nel 2020 abbiamo assicurato tutti i servizi, anche quelli destinati alle fasce sociali più deboli: dalle 
mense scolastiche, ai servizi di sostegno alla genitorialità, servizio di assistenza scolastica, assistenza agli 
studenti diversamente abili, spese per fitto per abitazioni non pubbliche. 
Nella crisi causata dal Coronavirus, i Sindaci, i segretari e i dirigenti comunali sono stati parte della linea 
di impatto che si è prodigata per riorganizzare i servizi locali e rispondere alle richieste causate 
dall’emergenza sanitaria. Nella fase acuta, in via generale, negli enti locali ha preso forma un 
programma adattivo e di reazione che possiamo definire di completamento delle misure nazionali e 
regionali. 
Colgo l’occasione per ringraziare per il lavoro svolto i colleghi della Giunta, il Sindaco, il Presidente del 
Consiglio , i Consiglieri, , l’ Organo di Revisione. Voglio ringraziare  la Segretaria Generale Claudia 
Casarano, i capi settore, Dott. Bisconti, Dott.ssa Del Prete, Ing. Florio, il Comandante Barrotta, tutto il 
Personale, l’Ufficio Elettorale in questo periodo è particolarmente impegnato, tutti gli Uffici che in 
questi cinque anni  mi hanno permesso di svolgere al meglio il mio ruolo di Assessora al Bilancio 
Programmazione e Pari Opportunità, delega conferitami dal Sindaco e che ho svolto con onore, fatica 
ma anche grande soddisfazione fino alla fine del mandato. 
Chiedo pertanto al Consiglio di approvare la  variazione al bilancio di previsione finanziario. 
 
CONSIGLIERE SCARPA – Nella relazione tecnico finanziaria relativa alle variazione di bilancio che 
stiamo trattando sono indicate a quelle che sono state le esigenze gestionali, che hanno comportato 
variazioni in entrata e in uscita. In particolare, il Revisore… ciò che risulterà di più in queste variazioni 
sono le spese per ricovero dei minori in istituti. Si tratta comunque di spese assolutamente necessarie. 
Così come ho fatto il 29 luglio scorso, ho riportato l’elenco delle relazioni per ognuno dei capitoli 
interessati, sia in entrata che in uscita. In quella occasione abbiamo provveduto (incomprensibile) 
assestamento. Faccio questo passaggio per legare il ragionamento al bilancio di previsione.   
Il 29 luglio in particolare le (incomprensibile) sono state funzionali alla richiesta di anticipazione di 
liquidità per circa 500.000 euro, poi c’è la realizzazione dei centri estivi e buoni spesa alimentari e 
contributi per affitti per circa 200.000 euro. In particolare, l’anticipazione di liquidità. In quella 
circostanza abbiamo capito che la nostra capacità di ridurre veniva (incomprensibile) che era… l’altra 
volta dicevamo che stiamo comunque ottemperando con maggiore velocità. Era di circa 50 giorni, venti 
giorni in più rispetto al limite per considerarsi (incomprensibile). Quella anticipazione di liquidità, come 
sappiamo tutti quanti, come confermava il revisore, rappresenta una leva di supporto alla risoluzione 
del problema dell’ente relativo alla crisi strutturale della cassa. In quella circostanza dissi che 
l’anticipazione di liquidità era funzionale all’evasione di 281 fatture, di cui 230 solo di un fornitore, le 
cui fatture iniziavano dal 2016. 
Tutte le entrate le ha menzionate l’assessore. In particolare abbiamo visto che per quanto riguarda il 
fondo di esercizio delle funzioni fondamentali è stato ridotto di 200.000 euro e in commissione sono 
state date spiegazioni tecniche. E poi c’è una serie di capitoli che sono in aumento, come maggiore 
entrata, come ricordava l’assessore, inerenti vari contributi regionali, sempre funzionali ai maggiori costi 
della (incomprensibile) piuttosto che fondo regionale, sistema integrato educazione.   
E poi c’è il contributo ministeriale per adeguamenti strutturali di edifici scolastici 200.000 euro. Al di là 
delle entrate e della spesa relativa al contributo accessibilità, la famosa passerella che ha consentito la 
realizzazione di una cosa buona, una passerella che ha creato un po’ di confusione in chi non si 
predispone positivamente verso l’altro, constatiamo che immancabili sono le tariffe afferenti nell’ambito 
dei rifiuti. Oltre il 40% delle entrate al titolo I afferiscono al mondo dei rifiuti. Se uno deve 
amministrare non può che… In questo caso c’è una nota positiva. Così come il 29 luglio scorso il 
capitolo relativo ai proventi di vendita di beni derivanti dalla differenziazione era aumentato di 23.000 
euro, questi sono aumentati di altri 15.000 euro. Questo è sicuramente un aspetto positivo.   
I 200.000 euro di aumento del capitolo contributo ministeriale per adeguamenti strutturali edifici 
scolastici mi consentono di ricordare, quindi condividere, che al momento l’esito della mia istanza 



presentata il 31 maggio scorso avente per oggetto proposta di deliberazione di Giunta realizzazione di 
cappotto termico su edifici che  (incomprensibile)… ovvero io ho proposto una delibera in modo tale 
che la realizzazione di un cappotto termico che aggetta su spazio pubblico avvenga a titolo gratuito, 
quindi non comporti l’applicazione di quello che (incomprensibile). Spero che la prossima 
amministrazione dia seguito, anche in virtù del fatto che il Governo ha procrastinato il 110 per cento e 
superbonus al 2023.   
Mi auguro che la prossima Giunta, qualunque essa sia, possa portare avanti questa proposta di delibera. 
Una proposta di delibera già confezionata.   
Io come sempre e come dicevo in commissione ho messo insieme tutti quanti i capitoli di spesa in 
modo da avere un quadro di insieme, ho visto quali sono quelli in aumento e quelli in diminuzione. Da 
questo elenco emergono una serie di capitoli sui quali si è fatta la cresta, io ho scritto in maniera 
bonaria. Il dottore Bisconti ha detto che si sono fatte delle economie di spesa. Passatemi la battuta. 
Quando si arriva alla fine dell’anno queste cose sono contingenti, quindi ci sono una serie di capitoli 
dove si è fatta la cresta, ho detto io. Cancelleria, spese per attività para scolastiche, spese per 
l’organizzazione di manifestazioni sportive. In particolare questa cresta è stata suffragata da quello che è 
stato fatto sul fondo di riserva e dal quale sono stati prelevati quasi 27.000 euro proprio per venire 
incontro a quelle che sono le problematiche di cui ha già parlato l’assessore.   
Ma al netto di quelle spese che sono gestionali, di carattere gestionale quindi contingenti, dover tagliare 
alcuni capitoli fa un po’ specie. Il dato più rilevante è senza dubbio quello di cui parliamo in premessa, 
ovvero quello delle spese per ricovero di minori. Anche per questo tipo di spesa mi sono preso la briga 
di vedere la rivoluzione dal 2016, perché queste sono le osservazioni che bisogna fare per avere un 
quadro completo. Ho preso un tributo a caso, lo stanziamento assestato di cassa. Dal 2016 avevamo 
40.000 euro, siamo arrivati 40.000, 68, 190, 278, 285 nel 2020. Questo è come cercare una soluzione, 
anzi, forse più soluzioni.   
Insieme alle spese per il ricovero di minori sempre in questo contesto abbiamo dovuto coprire anche 
come aumento di spesa quello per servizi socio educativi per la prima infanzia pari a 20.000 euro. La 
parte dei buoni di conciliazione ai quali non sono riusciti ad accedere (incomprensibile). Tale copertura 
dovrebbe essere estemporanea, ma intanto è a carico di tutta la comunità la copertura di un servizio 
quale quello dell’asilo nido alla base dello sviluppo sociale ed economico della nostra cittadina. Questo 
passaggio innescato dalla esigenza di seguire i lavori di messa a norma della struttura dovrebbe essere 
(incomprensibile) riguardo la necessità di ridurre e eseguire tutti i procedimenti nei tempi dovuti. 
Le spese di rifiuti (incomprensibile), quando ho visto CDR mi sono ricordato di quella famosa 
transazione di 378.000 euro di cui parlavo prima. In questo caso parliamo di una spesa di 5.000 euro. 
Per concludere riconsidero il contesto in cui sono calate queste variazioni, quindi il bilancio di cui 
abbiamo parlato due mesi fa. La nota evidente era tra le entrate extra tributarie, in particolare il 
programma polizia locale e amministrativa. La percentuale di spesa di questo programma è di più 75% 
rispetto al 2020. In entrata ci sono una serie di capitoli attraverso i quali il responsabile dell’ufficio 
tributi ha voluto categorizzare le tipologie di entrata relative alle sanzioni del Codice della Strada, in 
particolare da autovelox. A fronte di entrate di 140.000 euro nel 2020 è stato previsto che nel 2021, 
2022, 2023 entrate pari a 560.000 euro. Ovviamente abbiamo tolto 200.000 euro per eventuali 
contenziosi, rimangono 360.000 euro, 180.000 euro dei quali sono per legge destinati alla 
(incomprensibile).   
Questi numeri indicano una strategia chiara che si punta sulle entrate delle sanzioni del Codice della 
Strada. Quando parlo di sanzioni del Codice della strada non posso che ritornare per l’ennesima volta a 
non ricordare come dal 2016 al 2019 siano stati cancellati 220.000 euro da proventi sanzione violazioni 
del Codice della strada, anni precedenti. Sanzioni che non sono state mai incassate sebbene io abbia 
sempre chiesto in questa sede spiegazioni e non abbiamo saputo nulla. Altro punto è la vendita della 
farmacia, ma non ci ritorno… 
 
PRESIDENTE – Concluda, consigliere.   
  



CONSIGLIERE SCARPA – Se non per puntualizzare che con la variazione di bilancio del 29 luglio 
siamo arrivati a 70.000 euro di previsione di entrata. A riguardo il dottore Papa in commissione  disse: 
appare strano la volontà di alienare la farmacia che è in crescita. Tuttavia, da come si è potuto vedere 
dal rendiconto, la situazione deficitaria è in termini di liquidità, quindi l’ente ha bisogno urgente di 
liquidità. La alienazione della farmacia non risolve il problema, quanto meno (incomprensibile). Prendo 
atto di questi numeri circa le responsabilità che hanno determinato la procedura di avvio per la cessione 
della farmacia comunale, senza addentrarmi in altri riscontri oggettivi. Voglio solo ricordare che in 
merito al fondo crediti di dubbia esigibilità la battuta lapidaria del dottore Bisconti: un milione di euro 
nell’ultimo rendiconto sono una batosta.   
Sono alcuni degli elementi che ho proposto in questa rete, in tutte le occasioni possibili, per dare 
riscontro del fatto che è in atto un esercizio di riparazione, non di risanamento. Per quanto detto, il mio 
voto è contrario ma soprattutto perché alla domanda quali sono le cause che hanno richiesto da 
riparazione a oggi non credo sia stata data la risposta dovuta. Grazie a tutti.   
  
PRESIDENTE – Prego consigliere Orlandi.   
  
CONSIGLIERE ORLANDI – Ovviamente preannuncio il nostro voto contrario. Vorrei fare delle 
considerazioni relativamente alla (incomprensibile) parte spese. Ieri abbiamo avuto la fortuna di 
partecipazione alla commissione e abbiamo rivolto delle domande al dottore Bisconti che era collegato,  
relativamente all’importo di 20.000 per la compensazione da parte dell’ente dei maggiori oneri per la 
gestione dell’asilo nido nel mese di settembre 2021 nei confronti delle famiglie che non hanno potuto 
temporaneamente accedere ai fondi regionali. 
Da quello che ci ha riferito ieri il dottore Bisconti noi non abbiamo la certezza se aprirà questa 
benedetta finestra dei buoni di conciliazione. Mi sono informata, ho fatto alcune ricerche e ho visto che 
l’anno scorso non è stata aperta una nuova finestra. Potremmo anche presumere che anche quest’anno 
non sarà aperta la finestra, quindi significherà che noi dovremo sopportare da settembre a luglio questa 
spesa dei 20.000 euro per sostenere queste spese per le famiglie che non hanno responsabilità e fermo 
restando la necessità di essere vicina ai minori. Vorrei sapere quali sono le motivazioni per questo… le 
famiglie non hanno potuto accedere temporaneamente al servizio per quale motivazione? Da quello che 
io ho avuto modo di capire in questa giornata di ricerche, le famiglie non sono state avvertite della 
possibilità di presentare la richiesta. O meglio, sono state avvertite il giorno prima della scadenza del 
bando che era il 3 di agosto. Vorrei capire di chi è la responsabilità e se tutto è riconducibile ovviamente 
alla mancata messa a norma del complesso dell’asilo nido relativamente alla normativa antincendio.   
  
SINDACO – Penso di poter rispondere ai dubbi e alle perplessità della consigliere Orlandi con un atto 
di chiarezza. La Regione riconosce la legittimità nostra ad avere i buoni servizi per 60 alunni 
riconoscendo l’idoneità dello stabile in Via San Martino. Questa è la prova provata che non vi è alcun 
ritardo nei lavori e che la tesi da noi sostenuta sin dall’inizio che i lavori di adeguamento fossero stati 
prorogati all’annualità successiva e solo per un disguido del governo centrale, che fa il decreto mille 
proroghe dopo l’insediamento del governo a febbraio, aveva aperto (incomprensibile). Con la Regione 
c’è una verifica in corso, io ho sentito lunedì sera la dottoressa Valentina Romano, nome e cognome. 
Loro stanno valutando la situazione perché hanno delle difficoltà a reperire risorse. Ecco perché 
abbiamo stanziato i 20.000 euro per fare fronte a questo tipo di esigenza. Chiaramente loro devono 
reperire quasi cinque milioni di risorse per fare fronte alle richieste già pervenute e valutare l’ipotesi di 
apertura di nuove finestre che dipende tutto dalla disponibilità economica, dai fondi di bilancio, da altri 
fondi rivenienti perché la Regione nel periodo della pandemia ha utilizzato tutte le risorse disponibili 
per l’emergenza sanitaria. Non è assolutamente vero che i lavori siano stati eseguiti in ritardo perché in 
quel caso noi non avremmo mai avuto il provvedimento di reintegra del nostro asilo, l’unico asilo 
rispetto a tutti quelli che hanno fatto ricorso che è stato riammesso a poter ospitare 60 bambini.   
  
CONSIGLIERE ORLANDI – Una brevissima replica. Quindi significa che la Regione Puglia 
rimborserà queste mensilità che stiamo anticipando? È un’anticipazione questi 20.000 euro?   



  
SINDACO – Ho già risposto. È in corso una verifica rispetto alle disponibilità che dà la Regione e 
rispetto a una nostra esigenza. C’è di positivo il fatto che noi siamo stati riconosciuti come ammessi 
perché non vi era da parte nostra alcun errore nel percorso che abbiamo stabilito. Questa è la mia 
risposta che era già abbastanza chiara.   
  
PRESIDENTE – Passiamo alla votazione. 
 

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI – 9 

CONTRARI – 6 
 
PRESIDENTE – Per l’immediata esecutività. 
 
 
 

VOTAZIONE 
FAVOREVOLI – 9 

CONTRARI – 6 
 
PRESIDENTE – Il Consiglio è sciolto. Auguro a tutti quanti una buona serata. 
 


